
Pièces 3 Pièces

Superficie 55 m²

Référence L17003

Prix 424 000 €

Menton
Maison à vendre (06500)
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Maison  à  vendre  et  à  rénover  avec  plusieurs  planches  de  jardin  avec  arbres

fruitiers,  un  grand  garage,  plusieurs  parkings  directement  accessible  depuis  la

route. Cette maison de 55,29 m² se compose d'une entrée, cuisine, salle de bains,

wc, deux chambres, séjour, une grande cave, une terrasse couverte, une terrasse.

Parcelles de 525 m² au total. Cette propriété se trouve sur la commune de menton

dans le quartier du val des castagnins à proximité d'établissements scolaires, d'un

supermarché  et  de  commerces.  Un  petit  coin  de  verdure  en  ville  avec

dépendances et du potentiel d'évolution.

House  for  sale  and  to  renovate  with  several  garden  plots  with  fruit  trees,  a  large

garage,  several  parking  spaces  directly  accessible  from  the  road.  This  55.29  m²

house  comprises  an  entrance  hall,  kitchen,  bathroom,  wc,  two  bedrooms,  living

room, large cellar, covered terrace and terrace. This property is located in menton

in the val des castagnins district, close to schools, a supermarket and shops. A little

corner of greenery in the town with outbuildings and potential for development.

AGENCE MARTINI

20 rue Partouneaux - 06500 MENTON
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